

Conférence Éducoeur

La discipline... Un jeu d'enfants!



Pratiquer une discipline incitative devient un jeu d'enfants grâce aux moyens simples, concrets et efficaces proposés avec l'Approche ÉDUCEOEUR.

QUELQUES UNS DES THEMES ABORDES :

- × La discipline, où, quand, comment, pourquoi ?
- × Comment cesser de répéter, menacer ou crier ?
- × Susciter la collaboration et la responsabilisation
- × Remplacer les punitions par des moyens constructifs
- × Transmettre vos valeurs telles: respect, entraide, partage, appréciation, etc.

Une discipline qui favorise l'estime de soi ; le plus grand facteur de protection contre les conduites à risque à l'adolescence (suicide, abandon scolaire, violence, abus de drogues et d'alcool, etc.)

Entrée gratuite



ANIMÉE PAR BRIGITTE RACINE. Conceptrice de l'approche ÉDUCEOEUR, auteure aux Éditions du CHU Ste-Justine, mère de deux jeunes adultes, elle accompagne depuis plus de vingt ans des familles, garderies, écoles et autres institutions à instaurer son APPROCHE positive.



Mardi 15 septembre 2015 de 20h00 à 22h00

Salle des fêtes de Villeteureix

Le livre *La discipline, un jeu d'enfant* est disponible à la médiathèque de l'Hôpital Sainte-Justine, sur place lors des conférences à prix spécial ainsi que via le site Internet www.educoeur.ca

ÉDUCEOEUR